

Neues LandFrauen-Kooperationsprojekt

Ernährungs- und Verbraucherbildung sind zentrale LandFrauen-Themen. Neben den verbandlichen Forderungen auf politischer Ebene, etwa nach der Verankerung der Hauswirtschaft in den Schulen, sind qualifizierte LandFrauen als Ernährungsfachfrauen in Kindergärten und Schulen aktiv. LandFrauen fördern den Erzeuger-Verbraucher-Dialog bei Hofführung, auf Wochenmärkten oder als Direktvermarkter.

Über die Kooperation mit QS wird das umfassende Wissen unserer Fachfrauen modern und zeitgemäß über ein Internetportal einer noch breiteren Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Eingebunden sind hauswirtschaftlich und pädagogisch qualifi-

zierte LandFrauen, die aus der Umsetzung des aid-Ernährungsführerschein, aus Tätigkeiten in der Ernährungs- und Verbraucherbildung in hohem Maße praktische Erfahrungen mitbringen. Der individuelle Erfahrungshintergrund der einzelnen LandFrauen bietet eine Vielzahl von Ansätzen aus der hauswirtschaftlichen Praxis, Ernährungsbildung, Gesundheitsvorsorge, Kräuterkunde, die sich zusammenfügen und gegenseitig ergänzen.

Die Beteiligung der LandFrauen am QS-Verbraucherportal ist auch ein Beispiel für ihre Bereitschaft zur unternehmerischen Weiterentwicklung.



Gemeinsam für Transparenz und Vertrauen

LandFrauen kooperieren mit QS

Der Deutsche LandFrauenverband macht sich stark für die Verbraucher: Bildungsangebote in Schulen und in der Erwachsenenbildung zielen auf den kundigen und bewussten Umgang mit unseren Lebensmitteln. Dabei spielen die Qualität und der Lebenslauf der Produkte eine große Rolle. Das verbindet QS mit den LandFrauen: Gemeinsam setzen wir uns ein für Transparenz der gesamten Erzeugungskette und für frische Lebensmittel, auf die vertraut werden kann. Bei QS nennen wir das „Qualitätssicherung vom Landwirt bis zur Ladentheke“. Von den über 130.000 Systempartnern aus Deutschland und zunehmend auch weltweit sind über 90.000 Landwirte. Damit ist QS heute das weltweit größte Prüfsystem für frische Lebensmittel. Als solches setzen wir auf Kooperationen mit starken Partnern. Mit den LandFrauen

starten wir derzeit eine fachlich anspruchsvolle Kooperation, die auf Wissenstransfer im Umgang mit Lebensmitteln setzt. Auf unserer Homepage www.qs-prüfsystem.de etablieren wir gerade einen Baustein unserer Zusammenarbeit. LandFrauen präsentieren sich hier als Expertinnen zum Umgang mit frischen Lebensmitteln.

Um diese Zusammenarbeit zu bebildern, fand Mitte Dezember 2010 auf dem Hof der LandFrau Renate Ixmeier ein Fotoshooting mit ihr und drei weiteren LandFrauen statt. Dass diese Kooperation nicht nur erste Früchte trägt, sondern allen Beteiligten auch Spaß macht, zeigen eindrucksvoll die Bilder.

Dr. Hermann-Josef Nienhoff,

Geschäftsführer der QS Qualität und Sicherheit GmbH, Bonn



Margitta Hofmann,
LFV Württemberg-Baden



Sandy Weidner,
Thüringer LFV



Renate Ixmeier,
Bayerischer LFV



Karin Seubert,
Bayerischer LFV